



## Jour 1

publié le 14/03/2016

Après une nuit "relativement" calme passée dans le bus, nos élèves sont arrivés à Birkenau. Le voyage s'est bien passé et le temps est très ensoleillé (mais froid !). Un petit déjeuner copieux attendait nos élèves et leurs accompagnateurs à leur arrivée. Ensuite, au programme pour nos 6ème, après un solide repas pris à l'auberge de jeunesse, visite de la ville de Birkenau.

Les élèves de 6ème ont marché près de 2h30 dans Birkenau, depuis l'auberge. Visite touristique : cadrans solaires, ancienne mairie, place "La Rochefoucauld", etc.

Maintenant, ils profitent d'un repos bien mérité ! (ainsi que leurs accompagnateurs !!)

A suivre...

### Portfolio

